

## El Grupo Abril dirigirá este verano el quiosco de las piscinas de San Crispín

23/06/2024



El Grupo Abril dirigirá durante todo el verano el quiosco ubicado en las instalaciones de las piscinas municipales de San Crispín. Esta concesión se ha realizado para que la asociación pueda seguir trabajando en su nuevo proyecto en Etiopía denominado "Puntaícas Abril" con el que buscan fabricar compresas sostenibles.

El puesto abrió sus puertas ayer y tendrá un horario de 11 a 18 horas todos los días durante el verano. El Grupo Abril ha señalado que todos los beneficios irán destinados a su proyecto.